



2024年10月号 デイケア通信



10月10日

あきぞら祭

の感想をいただきました。



フルーツポンチは
注文後に作ってくれてよかった。

作業所のパン屋さんが
来てくれてよかった。

ダンスがとてもカッコよかった。

ダンス、合唱ともに練習がよかった。

模擬店、初めての体験で楽しかった。
初めてにしてはよくできたと思いました！

舞台の音響システムが本格的で出し物のサウンドが
しっかりサポートできていた点がよかった。

やきそば フランクフルトがおいしかった。



アトラクションの時間がおっていて最後まで見
られなかったのが残念だった。

カレーライスの具材が
沢山入っていておいしかったです。

ガーデニングの花壇をもっと目立たせる
ことができればよかった。

展示会場がきれいに
展示されていてよかった。



←デイケア花壇

↓デイケア 共同作品 2点 ↓



↑デイケア模擬店 看板



●●●デイケア紹介 通所者の声●●●

デイケアに通いはじめて

H・O

私の主な目的 体づくりと歩行リハビリ等でした。

が、参加してみると、音楽では、発声練習、そして楽器を鳴らす等で、頭の活性化に役立ち、それ以外に、プログラムの合間のダンスやエクササイズ等で、体がリフレッシュして、私は1か月位で歩行が楽になりました。あと、1日滞在すれば、昼食が出て、大変助かっています。

基本的に自由な空間で過ごせるため、常に、リラックスして過ごせます。ぜひ、おすすめします!!

スタッフの方々とは、お話がしやすく、相談にもものっていただけますが、メンバーさんとのコミュニケーションも大切なので、趣味活動等で、気軽に話しかけてみるのも大丈夫です。

はじめは挨拶をしてみて、顔を覚えてもらいましょう。何となくで良いので、お気軽にお話ししましょう!